

Bericht TC Bad Windsheim

Spieltag: 11./12./13.06.2021

Erfolgreicher Auftakt in die Saison für die Teams des TC

Herren 40 siegen in Herrieden, Herren 60 mit Remis und Herren 1 nach großem Kampf verloren. Jugendmannschaften überzeugten zu Rundenbeginn

Die Herren 1 spielten am Sonntag zu Hause gegen den NHTC Nürnberg II und verloren trotz großen Kampfes gegen die Nachwuchsspieler des Vorzeigenclubs aus Nürnberg 2:7.

Eigentlich waren alle Einzel hart umkämpft und die Herren 1 gaben alles, um so lange wie möglich die Matches offen zu gestalten. Leider konnten die Herren 1 nicht in Bestbesetzung antreten, doch die Ersatzspieler Johannes Leitner, Rene Schmidt und Björn Klein zeigten tolle Leistungen und konnten überzeugen. Vor allem Björn Klein an Position fünf überzeugte auf voller Linie und lies seinem jungen Kontrahenten keine Chance. Mit viel Laufbereitschaft und sicherem Spiel brachte er seinen Gegner zur Verzweiflung und die Routine siegte. An Position zwei zeigte Tim Treuheit eine ganz starke Leistung, obwohl er nicht 100% fit war. Mit druckvollem und überlegtem Spiel zog er seinem jungen Nachwuchstalent den Zahn und gewann in 2 Sätzen. An Position 1 musste Routinier Christian Beigel ran und bot sehenswertes Tennis. Am Ende reichten die Kräfte nicht ganz und der Spitzenspieler der Herren musste sich in knappen zwei Sätzen geschlagen geben. So stand es 2:4 aus Windsheimer Sicht nach den Einzeln. Man versuchte nochmals alles, doch die Überlegenheit der jungen Gästemannschaft war zu groß und verlor zu deutlich mit 2:7 da kein Doppel gewonnen werden konnte. Für Christian Beigel kam Frank Lehmann in den Doppeln zum Einsatz.

Nun geht es nächste Woche zum SV Puschendorf. Ebenfalls eine große Hürde, doch man hofft, dass man nahezu in Bestbesetzung antreten kann.

Es spielten: Christian Beigel, Tim Treuheit, Simon Birkmann, Johannes Leitner, Björn Klein, Rene Schmidt und Frank Lehmann im Doppel.

Die Herren 40 spielten am Samstag bei der SG Herrieden und überzeugte gleich mit einem 7:2 Sieg im ersten Medenspiel.

Für das erste Spiel hatte man sich viel vorgenommen und trat nahezu in Bestbesetzung an. In der ersten Runde überzeugten Stefan Weber an Position zwei, Marco Gebhardt an vier und Martin Arlt an Position sechs. Alle Spiele wurden souverän gewonnen und die Herriedener hatten keine Chance. Die Zweite Runde gestaltete sich schwieriger als gedacht, denn die Gegner von Frank Lehmann, Orell Schwarz und Rudi Weiß erwischten einen Sahnetag und machten es unseren Herren 40 Spielern sehr schwer. Alle mussten in den Matchtiebreak und er hat bekanntlich seine eigenen Gesetze. Leider konnte nur Rudi Weiß diesen gewinnen und O. Schwarz und F. Lehmann hatten auch teilweise nicht das nötige Glück und verloren ihre Matches unglücklich. So stand es 4:2 aus TC Sicht nach den Einzeln. Nun wollte man in den Doppeln überzeugen und wählte eine taktisch kluge Aufstellung. Die

Paarungen Weber/Gebhardt an Position 1, Lehmann/Arlt an zwei und Schwarz/Weiß an drei überzeugten und somit wurden alle Doppel gewonnen.

Mit einem 7:2 Sieg trat man die Heimreise an und möchte diesen Schwung mit ins erste Heimspiel kommenden Samstag gegen Feuchtwangen nehmen. Es wird aber eine definitiv schwerere Aufgabe als gegen Herrieden.

Es spielten: Frank Lehmann, Stefan Weber, Orell Schwarz, Marco Gebhardt, Rudi Weiß und Martin Arlt.

Die Damen 1 starten erst am 15.05.22 in die Saison mit einem Heimspiel gegen den ETC Grün-Weiß Elsenfeld aus Unterfranken.

Aus dem Jugendbereich:

Die Junioren 18 spielten am Samstag zu Hause gegen die TeG Altmühlgrund und gewannen überzeugend mit 4:2.

Fabian Streb, Luis Weiß und Daniil Shumilin gewannen ihre Einzel. Lediglich Anna Berr musste die Überlegenheit ihres Gegners anerkennen und unterlag trotz großen Kampfes. Jede Mannschaft gewann ein Doppel und so konnte der erste Heimsieg verbucht werden und es geht nächsten Samstag zum 1. FC Sachsen bei Ansbach.

Es spielten: Ann Berr, Fabian Streb, Luis Weiß und Daniil Shumilin

Die Knaben 15 spielten am Freitag zu Hause gegen die TeG Almühlgrund III und verloren leider 2:4.

Nach den Einzeln stand es noch ausgeglichen 2:2 und man konnte diesen Schwung leider nicht in die Doppel mitnehmen und verlor beide.

Nun geht es kommenden Freitag nach Rothenburg, wo man die erste vermeidbare Niederlage wett machen möchte.

Es spielten: Linus Späth, Tim Ackermann, Hannes Moll, Anna-Lena Oeser und Moritz Neumann im Doppel.

Die Bambini 12 spielten bereits am Freitag und man gewann zum Auftakt 5:1 souverän gegen den 1.FC Sachsen. Bereits nach den Einzeln führte man mit 3:1 und sogar beide Doppel wurden gewonnen. Am Ende stand es 5:1 für die Nachwuchsspieler des TC.

Es spielten: Moritz Neumann, Hannes Moll, Paul Weiß und Anna-Lena Oeser.

Die Kleinfeld U9 Mannschaft spielte auch am Freitag beim großen Club CaM Nürnberg und gewann souverän mit 14:7

Es spielten: Ben Oswald, Sascha Ott, Max Oswald, Julius Ott